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Ata da oitava (8ª) Reunião ORDINÁRIA do Colegiado do Departamento de Administração da
UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA/UnB, realizada em 28 de agosto de dois mil e vinte e três, às 17 horas,
na Sala de Reuniões 1 da FACE (C1 - 54/12) e via Zoom, sincronamente, com a par�cipação dos
professores: Aldery Silveira Júnior, Alexandre Maduro Abreu, Bruno Honorato, Carla Borges, Carlos
Denner, Carlos Henrique Marques da Rocha, Carlos Rosano, Cecílio Elias Daher, Débora Dorneles Barem,
Diego Mota, Fabrício Oliveira Leitão, Gisela Demo, Herbert Kimura, Ivan Ricardo Gartner, Leonardo
Silveira Conke, Luciano Rossoni, Marcos Dantas, Marcus Vinícius Soares Siqueira, Marina Figueiredo
Moreira, Olinda Maria Gomes Lesses, Patrícia Guarnieri dos Santos, Paulo Bermejo, Rodrigo Rezende
Ferreira, como Presidente da mesa, Roque Magno de Oliveira, Siegrid Guillaumon, Silvia Araújo dos Reis,
Vanessa Cabral Gomes, Victor Rafael Rezende Celes�no. Jus�ficaram a ausência os professores: Adalmir
Gomes, Antônio Isidro da Silva Filho, Carlos André de Melo Alves, Daniele Sandi Pinheiro, Emmanuel
Sousa de Abreu, Francisco Antonio Coelho Júnior, Josivania Silva Farias, Maria Amélia de Paula Dias, 
Pedro Robson Pereira Neiva, Rafael Barreiros Porto, Rafael Rabelo Nunes, Solange Alfinito, Vinícius
Amorim Sobreiro.  Antes de iniciar os informes, o presidente da mesa desejou à todos um bom semestre .
O Professor Informou a solicitação de inclusão de dois pontos de pauta: O primeiro solicitado pelo
Professor Victor Rafael Rezende Celes�no referente à proposta de TED com a SGD para realizar o projeto
de pesquisa sobre inteligência ar�ficial aplicada a proto�pação de soluções para o escritório de IA da SGD
, e o Segundo ponto foi Solicitado pela Professora Carla Borges a respeito da inclusão do nome do
Professor Fabrício Oliveira Leitão no NDE. Colocado em votação a inserção desses dois pontos foi
aprovada por unanimidade. 1. Informes. a) O professor Rodrigo Rezende informou a respeito da
aquisição dos equipamentos mul�mídia de úl�ma geração adquiridos pela FACE, para as salas de
reuniões. b) Informou sobre o ensalamento e que apesar da necessidade de alguns ajustes, a professora
Olinda Maria tem conseguido uma adequação mas ainda aguarda respostas da Prefeitura. c) Em seguida,
o Presidente da mesa informou a respeito do Edital do PIBIC e o envolvimento de vários docentes e
discentes do ADM. O Professor Diego Mota parabenizou a inicia�va. d) O Professor Rodrigo Rezende
lembrou a todos sobre a semana Acadêmica de Administração, e pediu apoio aos professores quanto à
es�mular a par�cipação dos alunos. e) Como úl�mo informe, o Presidente da mesa relatou sobre o
sucesso do Intercâmbio dos alunos do ADM, que foram quatro, dois alunos do CCA e o Professor José
Márcio. Ressaltou  que é muito importante para o ADM essa experiência de internacionalização e
parabenizou mais uma vez a comissão. f) A Professora Carla Borges informou a respeito dos andamentos
dos trabalhos da comissão do NDE, sobre a entrega do PPC  e a necessidade de alguns ajustes. Falou
sobre a reformulação mais abrangente do PPC e a necessidade de aderência às diretrizes, bem como o
desenvolvimento do plano de ação para melhoria dos índices, necessitando do envolvimento dos eixos e
das comissões. O Professor Rodrigo salientou a importância dessas ações e de apoio e ajuda a esse
processo. g) Ao final da reunião, o Presidente da mesa solicitou que fosse incluído o seguinte ponto como
informe: alguns afastamentos inviabilizam a realização de colaborações esporádicas e o recebimento de
valores a �tulo de contrapar�da por prestação de serviços, como, por exemplo: licença capacitação,
férias, afastamento para pós doutorado, entre outros. 2. Aprovação da ata da reunião anterior (em
anexo). Foi colocado em votação e a ata foi aprovada com uma abstenção. 3. Compa�bilização de
disciplinas do ADM no SIGAA. Relatora: prof. Olinda Lesses. SEI 23106.090888/2023-86. A Professora
Olinda relatou a respeito. Colocado em votação o item foi aprovado por unanimidade. 4. Solicitações de
Reintegrações docentes. Relatora: Professora Vanessa Cabral Gomes. Processos SEIs
nºs: 23106.068117/2023-11; 23106.087753/2023-33; 23106.089233/2023-65; 23106.088317/2023-
17; 23106.088371/2023-27; 23106.055044/2023-99; 23106.088417/2023-16; 23106.087981/2023-
11; 23106.093006/2023-34. A Professora Olinda Maria relatou os casos de reintegração e informou os
critérios u�lizados pela Comissão para indeferimento dos casos. A Professora Débora Barem salientou
que tem observado uma falta de jus�fica�va plausível em muitos casos de solicitação de reintegração. O
Professor Aldery Silveira sugeriu deixar o ponto para o final. O que foi aceito pelo colegiado. 5.
Solicitação de inclusão do Professor Fabrício de Oliveira Leitão na comissão do Núcleo Docente
Estruturante. Após a fala do Presidente do Colegiado, o Professor Fabricio Oliveira Leitão se dispôs a
auxiliar nos trabalhos da comissão e a Professora Carla informou sobre a importância da inclusão desse
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professor na comissão. O Professor Diego Mota ressaltou a importância do equilíbrio de representantes
dos Eixos no NDE. A Professora Carla Borges informou que seria coerente um representante do eixo de
Finanças no NDE e a necessidade de interação dos eixos e das comissões. O Professor Rodrigo também
falou sobre essa importância. Colocado em votação a indicação do professor Fabrício foi aprovada por
unanimidade. 6. Proposta de associação do ADM à Network of Interna�onal Business Schools (NIBS).
Proponente: Comissão de Internacionalização do ADM. Relator: prof. Luciano Rossoni. SEI
23106.078818/2023-50.  O Professor Luciano Rossoni relatou a respeito dessa solicitação de associação à
referida Rede. O Professor Rodrigo passou a palavra ao colegiado. Após alguns esclarecimentos de
dúvidas e ques�onamentos,. O Professor Bruno Honorato fez um esclarecimento mais minucioso a
respeito. Houve um esclarecimento por parte do Presidente da mesa a respeito das questões referentes à
disponibilidade financeira. Falou também a respeito das possibilidades que serão abertas com a
associação à essa rede. Colocado em votação, o ítem foi aprovado por unanimidade. 7. Proposta de
projeto de pesquisa entre o ADM e organizações do setor aéreo, a ser realizado por meio de acordo de
parceria para pesquisa, desenvolvimento e inovação (PD&I). Proponente: prof. Victor Celes�no.
Relator: prof. Emmanuel de Abreu. SEI 23106.071266/2023-59; O Professor Rodrigo leu o parecer e
passou a palavra ao Professor Victor Rafael Rezende Celes�no para complementar as informações. O
Professor Victor Rafael fez alguns esclarecimentos adicionais a respeito do Projeto em questão. Colocado
em votação, o ítem foi aprovado por unanimidade. 8. Proposta de TED com a SGD para realizar o projeto
de pesquisa sobre inteligência ar�ficial aplicada a proto�pação de soluções para o escritório de IA da
SGD. Relator: Prof. Rafael Rabelo Nunes. SEI 23106.086349/2023-42).O Presidente da mesa leu o
parecer e após a leitura, passou a palavra ao Professor Victor Rafael, que fez um breve relato a respeito
do Projeto, ressaltando a importância e a inclusão de diversos professores do ADM nesse Projeto. Ao ser
colocado em votação, o ítem foi aprovado por unanimidade. Como úl�mo ponto, foi retomado o ponto 4.
referente aos processos de reintegração. A Professora Vanessa Cabral fez um relato sobre os casos e os
mo�vos de indeferimento e o único caso de deferimento, que comprovou problemas de saúde. Os
demais não comprovaram os problemas alegados. O Professor Aldery Silveira solicitou uma melhor
explicação a respeito dos indeferimentos. Após os esclarecimentos feitos pela Professora Vanessa Cabral,
o ítem foi colocado em votação. O item foi aprovado com uma abstenção. A Professora Vanessa fez um
convite para que mais professores possam par�cipar da comissão de Reintegração. Nada mais havendo a
tratar, o presidente do Colegiado deu por encerrada a reunião, às 18 horas e 23 minutos, da qual eu,
Elizânia de Araújo Gonçalves, lavrei a presente ata.

 

 

Documento assinado eletronicamente por Elizânia de Araujo Gonçalves, Administrador(a) do
Departamento de Administração da FACE, em 31/08/2023, às 20:56, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�p://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 10213168
e o código CRC 97A96CAC.

Referência: Processo nº 23106.070935/2022-94 SEI nº 10213168


